



Das 6undZwanzig ein Bikemagazin ist, wisst ihr bereits, aber dass die Herausgeber nun auch noch einen Radcontest veranstalten, haben wir euch bis jetzt vorenthalten.

Am **9. April 2011** finden direkt zwei Wettkämpfe, im Rahmen des Canyon GranFondo, in der Heimatstadt des Magazins statt.

Beim **Pump it Race** müssen die Fahrer auf dem Pump Track eine möglichst gute Rundezeit fahren, um den Sieg zu holen.

Anders sieht es beim **Jump It Contest** aus, bei diesem Wettkampf ist Kreativität gefragt, da die Fahrer auf der Dirtline mit ihren Tricks möglichst viele Punkte sammeln müssen.

Der Pumptrack Kurs wird mit einer hochwertigen Zeitmessanlage ausgestattet, damit eine möglichst genau Messung erfolgen kann. Die Dirt Line wird so präpariert werden, dass auch Anfänger an dem Event teilnehmen können ohne direkt über ihrem Level fahren zu müssen.

Sowieso handelt sich bei dem anstehenden Event, bei dem es hauptsächlich darauf ankommt zusammen zu radeln, um eine Hobbybikerveranstaltung.

Trotzdem wird es fette Sachpreise zu gewinnen geben und die Redbull Crew wird mit lässigen Beats aus einem Hummer für die nötige Atmosphäre sorgen, so Fabio Schäfer der Chefredakteur von 6undZwanzig.

Ablauf:

Training: ab 11:30

6undZwanzig Magazine " Pump It! Race": 15:00 16:30

6undZwanzig Magazine " Jump It! Contest": 16:30 18:00

Siegerehrung: 18:30

Jam Session: ab 18:45

Premiere " Action Heroes": 21:00

Wo?

Canyon Bicycles GmbH

Karl-Tesche-Straße 12

D-56073 Koblenz

Der Autor

